

**Bonjour,**

Les choses ont beaucoup changé depuis la parution de notre dernier *Bulletin*. Nous sommes d'ailleurs très heureux d'annoncer que la base de données d'historiens de la SHC est maintenant disponible. Les débuts de ce projet remontent au milieu des années 2000. Malheureusement, plusieurs problèmes techniques (et autres) ont longtemps repoussé la mise en service de cet outil très utile. Notre base de données a pour but de mettre à la disposition des chercheurs la documentation élémentaire sur un bon nombre d'historiens qui œuvrent au Canada et à l'étranger. La base contient des informations sur les domaines de spécialisation ainsi que les coordonnées de chercheurs variés, et ce, qu'ils soient membres de la SHC ou non. Nous espérons ainsi participer à l'avancement de la recherche historique dans tous ses domaines.

Nous encourageons donc les historiens et autres professionnels qui œuvrent dans le domaine de l'histoire ainsi que les étudiants diplômés à soumettre leurs coordonnées dans notre base de données. L'information recueillie sera par la suite examinée avant d'être incorporée dans la base de données. Veuillez noter que seuls les membres de la SHC pourront y effectuer des recherches.

J'espère également que vous avez eu la chance de visiter notre site Internet récemment. Je vous encourage à le faire bientôt si ce n'est pas le cas. La section 'Liens utiles' a été bonifiée et nous offrons un mini sondage pour connaître l'opinion et les intérêts de nos membres. Notre nouveau site donne une plus grande place à nos publications, aux comités associés et à notre Congrès annuel. De plus, les visiteurs peuvent imprimer ou envoyer une page particulière de notre site à leur amis et collègues avec un simple clic sur l'icône appropriée.

Nous nous préparons aussi en vue de notre Congrès annuel qui aura lieu à Concordia. Le programme préliminaire est affiché sur notre site Internet. Ceux et celles qui comptent assister au congrès trouveront l'hyperlien du site du congrès dans nos pages.

Finalement, nous avons maintenant un nouveau système de gestion des membres en place. Même si ce nouveau procédé, créé en collaboration avec la Fédération canadienne des sciences humaines, facilite grandement la gestion des membres, il n'est pas, comme c'est souvent le cas avec un nouveau programme, sans ses pépins techniques. Nous sommes désolés pour les ennuis que le système aurait pu causer et nous apprécions votre patience pendant que nous nous affairons à résoudre ces problèmes, merci.

Au plaisir de vous rencontrer à Concordia lors de la tenue de notre Congrès annuel,  
**Michel Duquet** – Coordonnateur exécutif

**Greetings,**

Much has happened since the publication of the last *Bulletin*. We are very pleased to announce that the CHA database of historians is now available. The groundwork for the project of a database of historians began in the mid 2000s. Unfortunately, numerous problems, technical and otherwise, have long delayed the availability of that valuable resource. This searchable database contains information on CHA members and other historians working in Canada and elsewhere. It offers a basic profile of these individuals which includes their areas of research and coordinates. The aim of the database is to facilitate the exchange of information between scholars thereby advancing historical research.

We thus encourage historians, other professionals working in the field of history and graduate students, CHA and non-members alike, to enter their information in the database. The information will then be examined internally before it is entered into the database. Please be advised that only CHA members are able to search its contents.

I hope that you have had a chance to visit our website recently. I encourage you to pay us a visit if you have not already done so. The useful links section has been enhanced and we offer mini polls to gauge the interests and wishes of our membership. In addition, we have given greater exposure to our publications, Affiliated Committees and Annual Conference. Visitors are also now able to print or send a page of our website to their friends and colleagues with a simply click on the appropriate icons found on our web pages.

We are also preparing for our Annual Conference that will take place at Concordia. The preliminary program is posted on our website. Those who plan to attend can find the link to the Congress registration site on our homepage.

Finally, we now have a new membership management system in place. Although the new arrangement, established in collaboration with the Canadian Federation for the Humanities and Social Sciences, greatly facilitates the administration of our membership, it is not, as is the case with any new program, without its glitches. We are sorry for any inconvenience the system may have caused you and appreciate your patience while we work to solve these issues, thank you.

Looking forward to meet you at Concordia during our Annual Conference,  
**Michel Duquet** – Executive Coordinator